



Josu Txapartegi, José Luis Zumeta, Txelo Larretxea, Mikel Laboa y Juanjo Pérez, en la presentación ayer en Donostia del macroconcierto que se celebrará en el Velódromo de Anoeta.

Un escenario solidario

■ El próximo 29 de noviembre se celebrará un macro-concierto bajo el lema «Egingo Dugu». ■ Tomarán parte más de sesenta cantantes, artistas, intelectuales, bertsolaris y pintores. ■ Se desvelará el nombre y la mancheta del nuevo periódico.

Artistas de Euskal Herria y del Estado español se darán cita el próximo 29 de noviembre en el Velódromo de Anoeta a favor de un nuevo proyecto de comunicación. Durante el concierto se desvelará el nombre del nuevo periódico y se mostrará una primera página del nuevo rotativo. El cartel del concierto está encabezado por artistas de gran talla, como Mikel Laboa, Lluís Llach o Enrique Morente. Las entradas están a la venta en los lugares habituales, al precio de 2.000 pesetas.

DONOSTIA

Bajo el lema «Egingo dugu», Baietz Fundazioa y la empresa Atari presentaron ayer en Donostia el macroconcierto solidario que están preparando para el último domingo de este mes y que se celebrará en el Velódromo de Anoeta. Juanjo Pérez, en representación de la organización, explicó los objetivos por los que se ha organizado este concierto y desveló algunas de las muchas sorpresas que preparan para ese día. Además de Pérez y Txapartegi acudieron a la presentación el cantante Mikel Laboa, el pintor José Luis Zumeta y Txelo Larretxea, organizador también de este gran acontecimiento.

La idea de organizar este gran festival comenzó a madurar entre los meses de agosto y setiembre.

«Tras el cierre de EGIN, un grupo reducido de personas comenzamos a darle vueltas al tema, ya que muchos artistas querían solidarizarse con el periódico. Nos planteamos reunir a todos en torno a un gran concierto, siempre teniendo claro dos objetivos: recaudar fondos para el nuevo medio de comunicación y pelear por la libertad de expresión», explicó Juanjo Pérez. Si el comienzo y la idea fue de un grupo reducido, hoy es el día, tal y como reconoció Pérez, que este colectivo se ha ampliado. «Hay mucha gente que está trabajando, somos muchos y con mucha ilusión además», subrayó.

El cartel anunciador del concierto ha sido realizado por el artista usurbildarra José Luis Zumeta y recoge, según indicó Pérez, las ideas fundamentales que les

han llevado a preparar esta gran manifestación solidaria: «Reivindicar la libertad de expresión y recoger fondos para el nuevo periódico».

El espectáculo que quieren ofrecer es, según la organización, fresco, nuevo y dinámico. «En el cartel sólo aparecen diecinueve artistas, pero en realidad van a ser más de sesenta los que subirán al escenario. No sólo cantantes, sino que habrá también artistas plásticos, bertsolaris, escultores, intelectuales, y pintores, entre otros».

El cartel está encabezado por tres grandes artistas: el cantautor catalán Lluís Llach; uno de los mejores guitarristas andaluces del momento, Enrique Morente, y el cantautor y poeta vasco, Mikel Laboa. «Es un gran cartel. Además, Lluís Llach cantará la mayor parte de los temas de su último disco, que ha presentado estos días en Barcelona y Enrique Morente interpretará con su guitarra la nueva música de último álbum que ha presentado también recientemente en Madrid».

Hasta sesenta personas

Además estarán en el escenario Bedaxagar, El Drogas, Anje Duhalde, Igor Elortza, Amaia Zubiria, Andoni Egaña, Evaristo, Car-

los Itoiz, Unai Iturriaga, Kepa Junkera, Maialen Lujanbio, Bingen Mendizabal, Ruper Ordorika, Juan Carlos Pérez, Iñaki Salvador, Jon Sarasua, Joxetxo Silguero, Joseba Tapia y Josu Zabala. «En el cartel sólo están estos nombres, pero cada uno de ellos estará acompañado por sus grupos», señaló Juanjo.

Además de la música, de los bertsos y lecturas de intelectuales como Alfonso Sastre, se instalará en la parte posterior del escenario un gran cartel donde pintores y escultores como Bixente Ameztoi, Bonifacio, Juan Gorriti, Javier Morras, Carmelo Ortiz de Elgea, Daniel Tamayo, Alejandro Tapia y José Luis Zumeta mostrarán sus trabajos.

Tal y como anunció Juanjo Pérez habrá muchas sorpresas, aunque no quiso desvelarlas «por miedo a que luego no se lleven a cabo». Pero, sí que reveló algunas curiosidades que se darán en el festival. «Por ejemplo, a Evaristo, cantante de la Polla, le podremos ver cantando mano a mano con Ruper Ordorika; o a Joseba Tapia y Kepa Junkera cantando juntos; o a El Drogas con su nuevo grupo, que nos ofrecerán sus nuevas canciones. Pero hay mucho más; ya iremos anunciándolas poco a poco», añadió.

El concierto comenzará a las siete de la tarde y durará aproximadamente tres horas. Las entradas están ya a la venta en los lugares habituales al precio de 2.000 pesetas.

Mancheta y nombre

Josu Txapartegi, en nombre de Baietz Fundazioa, tomó la palabra para señalar que la campaña de recogida de fondos va «a un buen ritmo. Hace varios días que hemos cubierto la mitad de los 1.000 millones que nos propusimos. Esperamos que para el día del concierto estemos muy cerca de conseguir el objetivo».

El día de concierto se desvelará el nuevo nombre del periódico. En la parte posterior del escenario, se colocará una gran pantalla donde se proyectará una primera página, mancheta y nombre incluido, del nuevo periódico, anunció Txapartegi. Sobre el nombre, añadió que todavía está sin decidir, aunque reconoció que encima de la mesa tienen una media docena de propuestas.

Dijo además, que con el nuevo año el nuevo periódico estará en la calle, y que llenará «el espacio que dejó EGIN. Finalmente, agradeció «el esfuerzo y apoyo de todos los que estarán en Anoeta».